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会 長 告 知 
幹 事 報 告

☆ 司会進行 SAA – 白井 勇 君 
 

 
 会長 細川幸三 君 

 

皆さん今晩は！ 

先日、タイのバンコクに行ってきました。 

 バンコクは今デモですごい事になっているらしいとの最中に

行きましたが？ 

 そんなデモはどこでやってい 

るの？てな状況でした。 

それよりも、１０年ぶりのタイは 

様々な事が変わっていました。 

 空港が７年前に新しくなり、 

高速道路が整備され、自動車 

が多くてどこに行っても渋滞し 

ているありさまでした。飛行機はタイ航空で最近、就航したエア

バス A300 と言う最新鋭の大型機で空間も広く設備も良いので

すが、椅子の背なかに付いているモニターの映画やゲームの

字幕や説明が英語と中国語ばかりで関空からの直行便なのに

何でって？感じました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 予想通り観光地はどこに行っても中国人があふれ、ここは中

国では？と勘違いする程、中国人観光客が多くいました。 

 ホテルのレストランで隣の日本人が中国は中国系アメリカ人

を 2050 年までにアメリカの大統領にするとの話をしていました。

中国、恐るべし!!です。 

 今日のプログラムは年次総会です。次年度の理事が選挙に

よって決まります。 

地区のようにならないようにクリーンで公平な選挙を御願し、本

日の告知といたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 幹事 稲垣 崇 君 
 

○１２月１８日例会変更は１２月２１日午後６時３０分より一楓で  

 忘年例会を開催します。 

○フィリピン台風被害者支援は１人１,０００円に決定しました。 

○地区会長会議への協力は２６４０地区への分担金より１人 

 １０，０００円とすることになりました。 

○平成２６年１月８日の例会は新年３クラブ合同例会として１月  

 ７日（火）１２時３０分より御坊商工会館４階で開催します。 

○御坊ＲＣ６０周年記念ゴルフ大会を平成２６年３月２３日（日） 

 紀南カントリークラブで開催します。会費は１，０００円です。 

 

 

  副幹事 白井 勇 君 

 

 

 

 

 

 

2014-2015 年度会長エレクト選挙 

  森本弘之 君 １３票 

  雑賀鈴夫 君  １票 

  白井 勇 君  １票 

 

2014-2015 年度副会長及び理事選挙 

 栗林久一 君 １２票 「またまた、当選しました。          

              なった限りは頑張ります。」 

 森 裕之 君 １２票 「あまり嬉しくないですが、 

              小池年度頑張ります。」 

 尾崎達哉 君 １１票 「若い方もいるのですが、 

              頑張っていきます。」 

 龍田安廣 君 １１票 「立候補していないのに、当選しま  

            した。メンバーも増やして頑張ります。」 

 大川寿樹 君 ４票（次点） 

 雑賀鈴夫 君 ３票 

 稲垣 崇 君 ２票 

 小林隆弘 君 ２票 

 小池佳史 君 １票 

 松本政彦 君 １票 

 白井 勇 君 １票 

本日のプログラム 



 

 

0 93.3%14名

会員数 欠席者 免除会員 出席率出席者

なし11月27日 の修正出席率

15名 1名

 

  
【委員会】 親睦委員会 栗林 久一 君 

 忘年例会を１２月２１日午後６時３０分より「旬菜キッチン一楓」  

 にて開催します。 

 会費は５，０００円です。 

 

 

  SAA  白井 勇 君 

 

◇細川幸三 君 「公正な選挙をお願いします。」 

◇稲垣 崇 君  「公正な選挙を森さん次年度頑張って。」 

◇白井 勇 君  「清き一票を。」 

◇小池佳史 君 「年次総会よろしくお願いします。」 

 

 

  出席委員会  雑賀鈴夫 君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

お詫び 

 

  週報の data が入っているメモリーが壊れ、再生不可能と  

 なってしまいました。 

 皆さんの写真もこれと共に無くなってしまいました。 

 デジタルデータの怖いところです。 

 気を付けるよう配慮いたしますが、まだまだこの世界は  

こんなモンです。 

 

 過去の記録媒体に“フロッピーディスクがありましたが、 

 今使用している方は多分もういないと思います。 

 今の USB メモリーも将来はもっと違った形となっていく 

筈です。 

 どんな記録媒体になるか、判りませんがいつの世も 

操作するのは人であり、やはり故障も付いて廻るもの 

です。 

 

委員会報告 

ニ コ ニ コ 箱 

出 席 報 告 


